


Lorsque nous avons créé et diffusé le papillon avec 
mon équipe et KSP, l’objectif était de laisser Julie 
sur les circuits.
Puis il y a eu la fondation Julie Tonelli pour 
l’enfance , médiatisée par des milliers de pilotes 
de karting et de sport auto.
Pour la maman de Julie et moi, c’était 
inimaginable de voir cet élan inédit. 
Huit ans après je ne comprends toujours pas 
l’engouement et l’adhésion pour le papillon de 
Julie.
Mais c’est la raison pour laquelle je vis 
exclusivement avec les sports mécaniques. Que je 
sois sur un circuit ou sur mon PC pour mettre en 
ligne les articles, il n’y a que du positif et de 
l’amour pour Julie.
Avec Philippe (mon pote qui est à l’origine de 90% 
de ce phénomène), nous rêvions au premier 
papillon en F1. Et bien c’est arrivé !!!!!
C’est Jean-Eric Vergne et Renaud Derlot qui nous 
ont fait ce cadeau exceptionnel.
Il faut savoir qu’ils étaient déjà à l’origine des 
premiers papillons sur toutes les Campus et 
Carréra Cup en 2006. C’est aujourd’hui en F1. 
Je peux mourir maintenant comme disait Thierry 
Roland après la victoire de la France en coupe du 
monde 98 avec un certains Fabien Barthez qui 
portent les couleurs de Julie depuis son premier 
tour de circuit.
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